

Brigadegeneral Eberhard Zorn wird Ehrenmitglied der RK Köllertal

Am 27.01.2011 fanden sich zahlreiche Kameraden der Reservistenkameradschaft Köllertal in der OHG der Graf Werder-Kaserne in Saarlouis ein. Grund der Veranstaltung war die feierliche Aufnahme des derzeitigen Kommandeurs der LLBrig 26 "Saarlandbrigade" General Eberhard Zorn. Neben General Zorn war der aktuelle stellv. Brigadekommandeur Oberstleutnant Teubert und Vertreter der Kongohilfe Saar e.V. anwesend. Der 1. Vorsitzende der Reservistenkameradschaft Köllertal, SF Helmut Grimm, hob in seiner Eröffnungsrede die Verdienste und die Unterstützung der Luftlandebrigade für die Veranstaltungen der RK Köllertal hervor. Insbesondere unterstützt die LLBrig 26 den Auftritt und das Erscheinungsbild der RK beim Heusweiler Herbstmarkt. Dies ist vor dem Hintergrund der Auslandseinsätze und den damit einhergehenden zunehmenden Belastungen der LLBrig 26 nicht selbstverständlich so Helmut Grimm. General Zorn bedankte sich für die Aufnahme zum Ehrenmitglied bei der RK Köllertal und sagte auch für die Zukunft Unterstützung für die Vorhaben der Reservistenkameradschaft zu. Es sei wichtig Veranstaltungen wie die der RK in der Öffentlichkeit zu unterstützen, weil mittelfristig auch die Bundeswehr hiervon profitiert. Er dankte diesbezüglich den ehrenamtlichen Mitgliedern der RK für das gezeigte Engagement und wünschte den Unternehmungen weiterhin viel Erfolg.

Die Kongohilfe Saar, mit der die RK Köllertal vor einigen Jahren eine Patenschaft eingegangen ist, konnte die Gelegenheit nutzen, einige Projekte vorzustellen. Hierbei wurde insbesondere deutlich, dass auch kleine Spenden Wirkung zeigen. Der Uchtelfanger Pfarrer Richard Bokumabi (selbst Kongolese mit Kontakten zum Kongo) zeigte sehr anschaulich das Schicksal einer schwer kranken jungen Mutter von 10 Kindern im Kongo.

Die Erkrankung konnte nur mit einer lebensnotwendigen Operation überwunden werden. Die finanziellen Mittel standen der Bauernfamilie jedoch hierfür nicht zur Verfügung. Richard Bokumabi hat von einem kongolesischen Geistlichen vor Ort hiervon erfahren.

Mit einer für mitteleuropäische Verhältnisse geringfügigen Geldspende konnte die Frau im Kongo erfolgreich operiert und somit vor dem Tod gerettet werden. Alleine dieses Schicksal zeigt, dass die Patenschaft der Reservistenkameradschaft Köllertal mit der Kongohilfe Saar Früchte trägt und es sich lohnt für solche guten Zwecke tätig zu werden.

Die Vertreter der Kongohilfe Saar bedankten sich in diesem Zusammenhang für das Engagement der Reservistenkameradschaft Köllertal.

Es war eine sehr gelungene Veranstaltung, nicht zuletzt aufgrund der musikalischen Untermalung durch Christin und Richard Bokumabi, die mit ihrem musikalischen Können afrikanische Lieder zum Besten gaben.

Auch in diesem Jahr wird die RK Köllertal auf dem Heusweiler Herbstmarkt vertreten sein und auch ein Benefizkonzert in Neunkirchen am 20.09.2011 zu Gunsten der Kongohilfe Saar durchführen.

Die RK Köllertal bedankt sich hiermit bei allen, die beim Besuch des RK-Standes beim Heusweiler Herbstmarkt und beim jährlichen Benefizkonzert mit den dabei erzielten Erlösen zum Gelingen der wohltätigen Zwecke der Kongohilfe Saar e.V. beitragen.

Bild 1



Bildunterschrift 1: Von links nach rechts.StFw a.D. Hartmann,StFw d.R Grimm,Nicole Finck,General Zorn